
第１回会議における主な指摘・意見

◯ 河南町のオンリーワン、河南町だからこれができるみたいなことを、まず１つ打ち上げな
けないといけないのではないか。

◯ いい水や薪を使った生活など、特徴的なものを軸に、10年先、50年先に河南町だからでき
るこんなことを実現したい、といった長期的なビジョンを打ち出してはどうか。

◯ 大阪芸術大学（芸大）の近くに、学生が交流できる下宿村のようなものを作れたら、おも
しろいのではないか。

◯ 芸大の先生・生徒の活動に、住民が触れやすい環境を整備するとよいのではないか。

◯ 芸大と住民との触れ合いについては、芸大側の負担も考慮する必要。最初に目標のイメー
ジを固めて、長いスパンをかけて取り組んでいく必要。

◯ 若い人達が活躍できる環境が大事。例えば、町家を残して、そこで若い人たちにクリエイ
ティブな活動をしてもらうとか、人を呼ぶ仕掛けが必要。

◯ 婚活については、全国的にやられていたが、事例を見ると、同じ人ばかりが来る、旅行気
分のような人が来る、といった課題に対応する仕組みとしないとうまくいかないのではない
か。
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